

Die neue Volkspartei

Margareten

Barrierefreie Gehsteige

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.03.2022 gemäß § 104 WStV i.V.m. § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, werden ersucht zu überprüfen, welche Gehsteige in Margareten sowohl breit genug als auch abgesenkt sind, damit diese sowohl für Rollstühle, als auch für Kinderwagen geeignet sind. Für folgende Gehsteige werden die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien zudem ersucht, Baumaßnahmen vorzunehmen, damit diese Rollstuhl- und Kinderwagengerecht sind.

- Rumperstorffergasse
- Einsiedlergasse

Begründung

Barrierefreie Gehsteige sind unerlässlich, um allen VerkehrsteilnehmerInnen eine leichte Fortbewegung zu ermöglichen. Auf der einen Seite müssen Gehsteige abgesenkt werden, damit ein Rollstuhl, aber auch ein Kinderwagen leichter auf den Gehsteig auffahren kann. Zudem brauchen Gehsteige eine gewisse Breite um eine barrierefreie Bewegung zu garantieren.

Für den Klub



KO BzR Margarete Heller

BzR Margarethe Heller